

Une année record avec un niveau de jeu exceptionnel

PHOTOS: AMÉLIE BBS



C'est sous un soleil radieux et dans le panorama somptueux des Alpes suisses que s'ouvrit le dernier jour de la Hublot Polo Gold Cup Gstaad 2016. Un érin magnifique pour le plus prestigieux tournoi d'été de polo de Suisse. La tension fut palpable dès le premier match qui opposa l'équipe Gstaad Palace au Team Polo.

Malgré de nombreuses occasions de part et d'autre, aucune des deux équipes ne parvint à ouvrir le score dans le premier chukker. C'était sans compter sur Octavio Olmedo Guerra et sa magnifique intervention dans les toutes dernières secondes de la première période, qui permit au Team Polo Friends marquer le premier goal. La plus belle action du match fut également l'œuvre d'Octavio Olmedo Guerra qui passa l'ensemble de ses adversaires et plaça la balle avec une très grande précision entre les buts, permettant ainsi au Team Polo Friends de creuser l'écart avant l'entame du troisième chukker.

La fin de partie fut passionnante, les deux équipes se disputant constamment la possession de la balle et prenant tour à tour la maîtrise de la partie. Alors qu'il ne restait plus qu'une minute de jeu, Team Gstaad Palace se rapprocha de la victoire grâce à Felipe Llorente qui démontra une

fois de plus toute l'étendue de son talent et permettait à son équipe de prendre l'avantage. Une pénalité, convertie à 45 secondes de la fin du match par Guerra, obligeait les deux équipes à disputer un chukker supplémentaire. La tension était alors palpable entre les deux équipes au début de cette période de mort subite. Juan Pepa, joueur du Team Gstaad Palace marquait le but en or et offrait alors la victoire à son équipe sur un score final de 7 à 6. Entre les deux matchs, les spectateurs purent flâner dans le luxueux village d'exposants, flânant entre les boutiques My Style Bags, HotSpring Spas et pour les gourmands, la boutique Du Rhône Chocolatier. C'est accompagné de deux superbes Ferrari, que le Président du tournoi, Polo Club Gstaad, Pierre Genécand, donnait le coup d'envoi de la finale opposant le Team Hublot au Team Banque Eric Sturdza. L'équipe Hublot imposa



d'entrée de jeu sa supériorité grâce à Marcos di Paola, le joueur avec meilleur handicap, qui prouva sa magnifique maîtrise technique et permit à son équipe de prendre l'avantage. Après un premier chukker passionnant, le Team Hublot prenait un sérieux avantage sur ses adversaires en menant 3 à 0.

Loin de baisser les bras, le Team Banque Eric Sturdza reprit espoir à la suite d'un but spectaculaire de son joueur star Olavo Nova, et réaffirma ainsi son intention de ne pas laisser passer sa chance de remporter le titre.

En début du troisième chukker, le Team Banque Eric Sturdza renversait la situation se créant de nombreuses occasions grâce, notamment, au talent de Nico Lopez Fuentes qui marqua un but à couper le souffle permettant à son équipe de remonter encore au score. Alors qu'il ne restait que quelques secondes de jeu dans ce troisième chukker, une pénalité marquée des 30 yards par le joueur brésilien Olavo Novas permettait au Team Banque Eric Sturdza de prendre l'avantage pour la première fois du match.

Pour le plus grand plaisir des spectateurs, assistant à cette superbe finale très disputée, le Team Banque Eric Sturdza marquait encore en début du quatrième chukker. Mais c'était sans compter le talent du Team Hublot et son joueur argentin Marcos di Paola qui marqua deux buts consécutifs et permit à son équipe de reprendre l'avantage à moins d'une minute de la fin du match. Le suspense

était à son apogée. Malgré une dernière tentative du Team Banque Eric Sturdza, la victoire revenait au Team Hublot et son capitaine Shilai Liu sur le score final très serré de 6 1/2 à 6.

Plus tôt dans la journée, la tension sur le terrain était palpable pour la petite finale qui opposait le Team Gstaad Palace au Team Polo Friends. Malgré de nombreuses occasions, aucune des deux équipes ne semblait en mesure de transformer ces occasions. C'est dans le deuxième chukker qu'une action impressionnante d'Octavio Olmedo Guerra permit au Team Polo Friends de marquer le premier point. La maîtrise et le talent de Guerra firent la différence en fin de deuxième période et permit à l'équipe Polo Friends de mener 3 à 2 à l'entame d'un troisième chukker. Une fois encore, les spectateurs eurent la chance d'assister à un dernier chukker intense et plein de suspense, chaque équipe se disputant ardemment la possession de la balle. A une minute de la fin, Team Gstaad Palace semblait en lice pour la victoire mais une pénalité de Guerra permit rapidement à l'équipe Polo Friends de revenir à égalité avec ses adversaires. Le suspense fut à son comble et un chukker supplémentaire dut être joué. Le but de Juan Pepa, Capitaine de l'équipe Gstaad Palace, lui assura la victoire et la troisième place sur le podium.

Rendez-vous sur www.pologstaad.ch pour plus d'informations et pour les détails de la Hublot Polo Gold Cup 2017.



Best Player

Nico Lopez Fuentes (Team Banque Eric Sturdza)

Beste Goal Getter

Marcos Di Paola with 15 goals (Team Hublot)

Best Pony

Cocinera (Team Hublot)

QUOTES:

Team Hublot, Shilai Liu: "The other teams were strong, we did not expect to win today. Just like yesterday we were able to win in the last seconds. I am so proud of my team, they all played super today. I have really enjoyed the event here, the club and the whole arrangement are fantastic."